

**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS BUDI LUHUR
PADA WISUDA MAGISTER, SARJANA DAN AHLI MADYA
UNIVERSITAS DAN AKADEMI SEKRETARI BUDI LUHUR
24 MEI 2018**

Oleh : Prof. Dr. sc. agr. Ir. Didik Sulistyanto

Yth. Ibu Menteri Luar Negeri Republik Indonesia, Ibu Retno Lestari Priansari Marsudi

Yth. Koordinator Kopertis Wilayah III DKI Jakarta, Dr. Ir. Illah Sailah, MS.

Yth. Bapak Kasih Hanggoro Ketua Pengurus Yayasan Pendidikan Budi Luhur Cakti beserta Ibu Mika, dan jajaran dan fungionaris Yayasan Pendidikan Budi Luhur Cakti,

Yth. Bpk/ Ibu Rektor, Direktur dan Ketua atau yang mewakili dari Universitas Mercu Buana, Universitas Sahid, Universitas Bina Nusantara, Sekolah Tinggi Pariwisata Trisakti, Universitas Moestopo Beragama, Universitas Al Azhar Indonesia, Universitas Bakrie, Universitas Bhayangkara Jakarta Raya, Universitas Esa Unggul, Universitas Gunadarma,

Yth. Anggota Senat Universitas Budi Luhur, dan para Guru Besar dari Universitas Budi Luhur dan dari Guru Besar Undangan dari Perguruan Tinggi lain, Prof. Dr. Tjipta Lesmana, MA, M.Ars, Prof. Dr. Tb. Ronny Rahman Nitibaskara, Prof. M. Suparmoko, MA, Ph.D. , Prof. Dr. Moedjiono, M.Sc., Prof. Dr. FX. Suwanto, MS., Prof. Dr. Drs. H. Obsatar Sinaga, M.Si (UNPAD), Prof. Dr. Yanyan Mochamad Yani, MAIR, Ph.D. (UNPAD), Prof. Dr. Sri Hartati, M.Sc, Ph.D. (UGM), Prof. Dr. Ir. Mauridhi Hery Purnomo, M.Eng. (ITS).

Yth. Bpk/Ibu Kepala Sekolah SMA/ SMK se-Jabodetabek,

Yth. Pimpinan, Civitas Akademika dan Keluarga Besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur,

Yth. Para orang tua/ wali dan keluarga Wisudawan dan Wisudawati,

Yth. Para Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Yth. Para Undangan dan Hadirin,

**Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,
Salam Budi Luhur,**

Pertama-tama kami ucapkan Selamat menunaikan Ibadah Puasa Romadhon bagi umat Islam yang melaksanakan, semoga puasa kita selama bulan suci Romadhon diterima dan mendapatkan Hidayah dari Alloh SWT.,

Puji dan syukur kehadiran Alloh SWT, atas limpahan hidayah dan rahmat-Nya kepada kita semua. Sehingga pada hari ini kita dapat hadir di tempat yang penuh kebahagiaan

ini dalam keadaan sehat walafiat untuk menghadiri acara Wisuda Magister, Sarjana dan Ahli Madya Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur Semester Gasal Tahun Akademik 2017/2018.

Hadirin yang kami muliakan,

Dalam kesempatan yang penuh kebahagiaan ini perkenankanlah kami atas nama Pimpinan dan Ketua Senat Universitas Budi Luhur beserta seluruh Civitas Akademika serta Keluarga Besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur dengan rasa bersyukur dan bahagia menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh Wisudawan/Wisudawati, atas kesuksesan yang telah Saudara/Saudari raih setelah menempuh pendidikan di kampus kita tercinta dan banggakan. Ucapan selamat juga kami sampaikan pada orang tua /wali Wisudawan/Wisudawati, atas keberhasilannya menghantarkan putra/putrinya mencapai keberhasilan dalam menempuh pendidikan tinggi di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur,

Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Hari ini setelah Saudara/ Saudari mengikuti proses pendidikan di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur dan telah memenuhi ketentuan dan persyaratan yang berlaku, secara resmi Saudara/Saudari dinyatakan telah menyelesaikan pendidikan tinggi strata Magister, Sarjana dan Ahli Madya di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur. Dengan kelulusan Saudara/Saudari dari jenjang pendidikan tinggi, Insya Allah akan membuka kesempatan bagi Saudara/ Saudari berada pada posisi sosial dan ekonomi yang lebih baik. Hal ini perlu diimbangi dengan tanggung jawab dan kerja nyata sebagai perwujudan rasa syukur atas terbukanya kesempatan yang lebih baik, kami mengajak Saudara/Saudari para Wisudawan/ Wisudawati dengan kecerdasan yang berbudi luhur mari kita tingkatkan kreatifitas, inovasi, dan *entrepreneurship* kita untuk membangun negeri, mensejahterakan, serta mewujudkan kejayaan bangsa dan negara serta agama.

Ibu, Bapak dan hadirin yang kami hormati, hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Kepada Bapak Dan Ibu Orang Tua/ Wali Wisudawan/Wisudawati ijin kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas kepercayaan yang telah Bapak dan Ibu berikan kepada kami, serta atas kerjasamanya selama ini dalam mendidik Putra/Putri Ibu dan Bapak. Kepada semua pihak yang telah kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi. Semoga kepercayaan dan kerjasama ini dapat terus berjalan, semakin baik, berkembang dan kuat.

Universitas Budi Luhur yang dirintis pada tahun 1979 dengan menjadi pelopor dalam memasyarakatkan ilmu bidang komputer, telah mengabdikan kemampuannya dalam duni pendidikan secara konsisten dan berkelanjutan, yang dijiwai dengan semangat dalam mengemban tugas mencerdaskan dan mengasah kebudiluhuran budi bangsa generasi muda yang akan menjadi pimpinan kelak. Jadi pada bulan April 2018

Yayasan Pendidikan Budi Luhur Cakti genap berusia 39 tahun, usia yang dewasa untuk meningkatkan kinerja universitas dan menjadikan perguruan tinggi unggul tingkat nasional dan internasional.

Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Amanah sebagai Rektor Universitas Budi Luhur telah saya emban dengan berlandaskan filosofi yang dalam dari pendiri Yayasan Pendidikan Budi Luhur Cakti merupakan hal yang penting mendalam untuk melaksanakan Visi Universitas Budi Luhur : “Menjadikan universitas unggul dengan standar mutu tertinggi, yang dilandasi kecerdasan dan keluhuran budi, ditopang teknologi informasi dan komunikasi”.

Sebagai Rektor Universitas Budi Luhur saya berkewajiban untuk menjadikan universitas unggul dengan standar mutu tertinggi dalam akreditasi lembaga, ranking pendidikan tinggi nasional dan dunia mendatang untuk mencapai tujuan strategis saya tidak bisa berdiri sendiri dan harus melibatkan civitas akademika, baik mahasiswa, karyawan dan dosen Universitas Budi Luhur tercinta dengan mengoptimalkan peran serta mahasiswa dan dosen Tridharma Perguruan Tinggi yang meliputi dharma pendidikan pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, dan Universitas Budi Luhur berkomitmen untuk meningkatkan peran serta mahasiswa dan dosen dalam dharma kedua yaitu penelitian sebagai *core* kami. Penelitian merupakan *core* untuk menjadikan universitas unggul dengan standar mutu tertinggi sesuai dengan tujuan strategis renstra Universitas Budi Luhur 2017-2021 dengan mengedepankan kreatifitas dan inovasi dengan mengoptimalkan dukungan teknologi informasi dan komunikasi. Menjadi manusia yang bermanfaat bagi kebahagiaan orang lain, hal ini penting dan paling indah adalah dengan melihat seseorang bahagia, dan yang lebih indah adalah, mengetahui alasan di balik kebahagiaan itu.

Hadirin yang kami muliakan dan, Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Peran dan fungsi perguruan tinggi khususnya Universitas Budi Luhur dengan visi menjadikan perguruan tinggi unggul yang dilandasi kecerdasan dan kebudiluhuran, pengembangan dan peningkatan terus-menerus kami lakukan, dengan tetap berpegang pada prinsip; jujur, berintegritas, dan taat azas. Kegiatan yang telah dilaksanakan Universitas Budi Luhur dalam rangka merealisasikan visi dan misi sesuai dengan renstra tahun 2017-2021, meliputi:

Pada bulan April 2018 yang lalu kami genap berusia 39 tahun, dengan usia yang dewasa ini membuat Universitas Budi Luhur semakin semangat untuk menjadikan universitas unggul di tingkat nasional dan internasional, pada usia Universitas Budi Luhur ke 39 tahun ini kami mendapatkan banyak hadiah baik dari Kemristekdikti, ASEAN, dunia, serta dari *stakeholders*, penghargaan itu antara lain:

1. Universitas Budi Luhur menjadi 113 besar perguruan tinggi di Indonesia pada April 2018 berdasarkan 4ICU (*4 International Colleges & Universities*)

2. Menjadi anggota Organisasi Pendidikan Tinggi Internasional ASAIHL (*The Association of Southeast Asian Institution of Higher Learning*)
3. Menjadi Organisasi Asia Pasific Research APCORE (*Asia Pacific Consortium of Researchers and Educators*)
4. Mendapatkan *Grant* untuk 18 Tim Peneliti dan Pengabdian Masyarakat oleh Kemristekdikti Tahun Anggaran 2018
5. Mendapatkan *Grant* untuk 5 Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) oleh Kemristekdikti Tahun Anggaran 2018
6. Mendirikan Kampus *Satellite* Budi Luhur di Den Haag, Belanda, khusus untuk program studi *big data* dan *cyber security*
7. Menguji ketahanan Mobil Listrik BLITS produksi bersama Universitas Budi Luhur dan Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) untuk diujicobakan perjalanan dari Sabang sampai Merauke yang akan diikutsertakan pada *Rally Dakar 2019*

Sedangkan kegiatan yang telah kami laksanakan sesuai dengan visi dan misi renstra 2017-2021, pada periode Nopember 2017 sampai Mei 2018 yaitu:

1. Universitas Budi Luhur sebagai penanggungjawab acara dan peserta Kuliah Kerja Nyata (KKN) Merajut Nusantara yang dilaksanakan pada bulan Februari – Maret 2018 di Pulau Sumatera bekerjasama Kopertis Wilayah III Jakarta, Mabes TNI dan *Ministry of Higher Education Malaysia*, yang diikuti 200 mahasiswa dan 50 dosen dari Indonesia dan Malaysia,
2. Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Budi Luhur akan dilakukan pertama kali di 33 lokasi Jawa dan Bali dengan diikuti 547 mahasiswa yang akan diterjunkan pada bulan Juli - Agustus 2018,
3. Menyelesaikan mobil listrik kerjasama dengan Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) dengan melibatkan mahasiswa Fakultas Teknik dan Fakultas Teknologi Informasi Universitas Budi Luhur yang nantinya mobil listrik BLITS ini akan mewakili Indonesia dalam *Rally Dakar 2019* mendatang, dan akan diujicobakan perjalanan Sabang sampai Merauke pada bulan Juli 2018
4. Rumah Cerdas Budi Luhur #12 yang dilaksanakan di Klaten, Yogyakarta dan Pandegelang, Banten pada bulan Agustus - September 2017
5. Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM), melakukan penyuluhan pemilahan sampah di SD Budi Luhur

Hadiri yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Pada periode Nopember 2017 sampai Mei 2018 Universitas Budi Luhur telah meraih prestasi/ kepercayaan berupa:

1. Menjadi Anggota Organisasi Dunia Pendidikan Tinggi ASAIHL pada April 2018 di Jepang,
2. Menjadi Anggota Research Organisasi Asia Pasific, APCORE pada Februari 2018 di Bali,
3. Pencapaian gelar Doktor oleh Dosen Fakultas Teknologi Informasi : Dr. Arief Wibowo, M.Kom; Dr. Mardi Hardjianto, M.Kom; Dr. Ir.Hari Soetanto, M.Sc; Dr.

Deni Mahdiana, MM, M.Kom; Dr. Rusdah, M.Kom dan Dr. Gandung Triyono, M.Kom di Program Doktor Ilmu Komputer, Fakultas MIPA, Universitas Gadjah Mada.

4. Pencapaian gelar Doktor oleh Dosen Fakultas Ilmu Komunikasi : Dr. Dudi Iskandar, M.I.Kom; Dr. Nawiroh Vera, M.Si di Universitas Padjajaran
5. Pencapaian gelar Doktor oleh Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis : Dr. Amir Indrabudiman P, SE, MM di Universitas Padjajaran
6. Pencapaian gelar Doktor oleh Dosen Fakultas Teknik, Dr. Hakim, M.Pd di Universitas Negeri Jakarta
7. Mendapatkan Pendanaan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 2 proposal penelitian dengan skema Program Kemitraan Masyarakat (PKM) atas nama Rachmi Kurnia Siregar M.I.Kom dan Titin Fatimah, M.Kom
8. Mendapatkan Pendanaan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 4 proposal penelitian dengan skema Penelitian Disertasi Doktor (PDD) atas nama Dr. Dudi Iskandar, M.I.Kom; Ni Gusti Ayu Ketut Kurniasari, M.Si; Samidi, M.Kom; Ir. Yohannes Yahya Welim, M.M
9. Mendapatkan Pendanaan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 8 proposal penelitian dengan skema Penelitian Dosen Pemula (PDP) atas nama Arbi Cristional Lokananta, M.I.Kom; Arin Fithriana, M.Si; Denada Faraswacyen L. Gaol, M.Si; Harfa Iskandaria, M.T; Lucky Nurhadiyanto, S.Sos, M.Si; Nifty Fath, S.T., M.Eng; Rifqi Muflih, S.Sos, M.Si; Tri Ika Jaya Kusumawati, M.Kom
10. Mendapatkan Pendanaan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 3 proposal penelitian dengan skema Penelitian Kerjasama Antar Perguruan Tinggi (PKPT) atas nama Akhmad Musafa, M.T; Eka Purwa Laksana, M.T; Mufti, M.Kom
11. Mendapatkan Pendanaan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 1 proposal penelitian dengan skema Penelitian Strategis Nasional Institusi (PSNI) atas nama Dr. Ety Susilowati, SE, MM

Sedangkan dalam periode yang sama, prestasi mahasiswa Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur telah menorehkan beberapa prestasi nasional dan internasional, yaitu:

1. Mewakili Indonesia pada *ASEAN Skills Competition XII* pada bidang *IT Network System Administrations* Tahun 2018
2. Juara 1 pada *Workshop Hybrid Space-Urban Public Space in Contemporary Cities* di Universitas Kristen Indonesia
3. Juara 2 pada *Workshop Hybrid Space-Urban Public Space in Contemporary Cities* di Universitas Kristen Indonesia
4. Juara 3 pada *Workshop Hybrid Space-Urban Public Space in Contemporary Cities* di Universitas Kristen Indonesia

5. Finalis pada Exhibition *YoVA4 (Young Viennese Architects and Landscape Architects)* di Galeri Yogyakarta,
6. Juara 1 pada Champion Men's Futsal di Unika Atma Jaya
7. Mendapatkan Hibah Pendanaan Proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 2 proposal untuk bidang Kewirausahaan (PKMK)
8. Mendapatkan Hibah Pendanaan Proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 1 proposal untuk bidang Karsa Cipta (PKMKC)
9. Mendapatkan Hibah Pendanaan Proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 1 proposal untuk bidang Pengabdian Masyarakat (PKMM)
10. Mendapatkan Hibah Pendanaan Proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dari Kemenristekdikti tahun 2018 sebanyak 1 proposal untuk bidang Penelitian (PKMPE)
11. Lolos Kontes Robot Indonesia (KRI) Regional 2 Divisi Kontes Robot Pemadam Api Indonesia Berkaki (KRPAl-Berkaki)
12. Lolos Kontes Robot Indonesia (KRI) Regional 2 Divisi Kontes Robot Sepak Bola Indonesia (KRSBI) Beroda
13. Juara 3 pada *Business Futurology Camp 2017* di Universitas Padjajaran,
14. Juara 2 pada *National Economic Debate* di Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta,
15. Juara 3 pada AUDEA (Kategori Karya Tulis) pada Olimpiade Auditing Untuk Negeri di Badan Pemeriksaan Keuangan
16. Terpilih mewakili Indonesia pada *Asia Youth International Model United Nations (AYIMUN) 2017*,
17. Lolos 11 Besar pada Lomba *National University Debating Championship (NUDC)* Kopertis III tahun 2017,
18. Terpilih menjadi *Volunteer Batch III* pada *Friendship From Indonesia (FFI)* oleh IFS di Singapura dan Malaysia 2018,
19. Juara 1 Katagori Animasi pada *Informatics Champions 2017* di Universitas Negeri Surabaya,
20. Juara 2 Katagori Pengembangan Game pada *Informatics Champions 2017* di Universitas Negeri Surabaya,
21. Juara 3 Katagori Vlog pada *Jakarta Museum On Social Media Competition*, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta,
22. Juara 1 Katagori Game Development pada *IT Fest*, Universitas Sumatra Utara, 2018,
23. Juara 3 Kategori Game Development pada *IT Fest*, Universitas Sumatra Utara, 2018,
24. Juara 2 Kategori Lomba Film Dokumenter pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
25. Juara 3 Kategori Lomba Film Dokumenter pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)

26. Juara Harapan 1 Kategori Lomba Film Dokumenter pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
27. Juara 1 Kategori *Short Feature* pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
28. Juara 3 Kategori *Short Feature* pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
29. Juara Harapan 2 Kategori *Short Feature* pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
30. Juara 2 Kategori Iklan Layanan Masyarakat pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
31. Juara Harapan 2 Kategori Iklan Layanan Masyarakat pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
32. Juara 1 dan Harapan 1 Kategori Lomba Fotografi Jurnalistik pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
33. Juara 3, Kategori Lomba Motion Info Grafik pada Jambore Nasional Komunikasi 2018, Asosiasi Pendidikan Tinggi Ilmu Komunikasi (ASPIKOM)
34. Juara Umum 2 pada Kejuaraan TaeKwondo *Prasmul Olympics 2018* di Universitas Prasetya Mulya
35. Juara 1 Tunggal Putra pada Kejuaraan Tenis Meja *Prasmul Olympics 2018* di Universitas Prasetya Mulya
36. Juara 1 Tim Putra pada Kejuaraan Futsal *Prasmul Olympics 2018* di Universitas Prasetya Mulya
37. Juara 3 Tim Putra pada Kejuaraan Basket *Gunadarma Hoop Summit 2018* di Universitas Gunadarma,
38. Juara 3 pada Festival Paduan Suara Antar Perguruan Tinggi Jabodetabek di Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia
39. Juara 2 Putra pada Liga Mahasiswa (LIMA) Bulutangkis Regional Tingkat Regional
40. Juara 2 pada Lomba Tari Saman *SEIS Modern Generation Of Ratoh Jaroedi* UIN Syarif Hidayatullah Jakarta,
41. Peringkat 2 Kejurnas Lampung pada *Darmajaya National Futsal Tournament 2018*

Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Atas nama keluarga besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekratari Budi Luhur mengucapkan selamat kepada para Wisudawan/Wisudawati beserta orang tua/ wali dan keluarga yang berbahagia. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-Nya kepada kita semua khususnya pada bulan suci Romadhon ini. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,
Salam Budi Luhur,

Jakarta, 24 Mei 2018
Rektor Universitas Budi Luhur,

Prof. Dr. sc. agr. Ir. Didik Sulistyanto